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第二十二届会议

第五委员会

议程项目 100

提议的一九七八一一九七九两年期方案预算

第 26写款总部修建和改良的订正概算

秘书长的报告

1 .本款订正概算的提出是关涉行政和预算问题咨询委员会在其有关的报告

(A/32/8 )内就秘书长提议的一九七八一一九七九两年期方案预算 (A/32/6 ) 

在未满足若干条件以前所建议的暂定核减数。
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2. 大会第三十一届会议核定 12， .918 ， 900 美元供总部会议室的扩充以及会

议服务和代表专用设备的改良之用，并为该计划的一九七七年阶段 (A/31/4 70) 

核拨 2， 565, 000美元的经费。 秘书长提议的一九七八{一九七九两年期方案预

算 ( A/32/6， 第二卷，第 26.11 段)中，请拨 10 ， 490, 792 美元以开支该计

划一九七八一一九七九的费用。 咨询委员会在其有关的报告 (A/32/8， 第 26.6

段)内促请注意，该计划的实际需要，只有在完成了具体的细节和收到并分析了承

在这种情况下，咨委会在那个阶段建议秘书长包商所开的价格后才会比较清楚。

请求的数字核减 900万美元。
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3. 根据实际收到的承包商所开的价，整个计划的费用目前估计为 14 ， 269 ， 00

美元。 需要增加的主要原因明显地由于基本建筑费用比原来预测数字约高出百分

之十。 但是，应该注意的是: 现在估计为 9， 800 , 000美元的基本建筑费构成

部分，是保证的最高限度价格，如果承包商的实际支付的费用较低，实际费用可能

减少。 此外，已决定列入250， 000 美元，备付可能发生的额外费用，是种谨慎

的办法，因为建筑时有噪音可能需要在正常工作时间内停止工作，以免打扰开会。

4. 整个计划的订正费用估计数细目如下:

(a) 基本建筑费

(b) 建筑和工程费

( c) 空气调节设备

(d) 电信设备和安装

(e) 执行契约

(f) 行政

(g) 为避免干扰开会而停止工作所支付的

额外建筑费准备金

(h) 意外

美元

9, 800, 000 
1, 050, 000 

700, 000 

1, 565, 000 

100, 000 

154, 000 

250, 000 

650, 000 

14, 269, 000 

5 .为此用途请求的全部经费可分列三个财政期间如下:

1976-1977 (已核定)

1978-1979 

1980一1981

美元

2, 565, 000 

11 , 204, 000 

500, 000 

14, 269, 000 
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6. 请求的一九八0-一九八一年度 500，. 000 美元的经费，是一九七八-一

九七九两年期内完成的工作的付款，但因适用建筑合同内的保留条款，该款到一九

八0年才到期。

7. 现也青求的另一笔一九七八一一九七九年的经费 713， 208 美元，是上面第 5

段列出的订正概数 11 ， 204 ， 000 美元与原列提议的一九七八一一九七九两年期方

案预算( A/32/6) 内的估计数 10， 490, 792 美元两者之差。

8. 预计为一九七七年核拨的犬部分经费可在该年年底以前承付。 不过，建

筑上的惯例牵涉到秘书处无法控制的大笔数额和预料不到的迟廷，因此秘书长提议

把主要为总部扩充费用的拨款分开列入一个怅户，未用余额转入下个两年期直到计
划完工怅户经过最后审查为止。

9. 咨询委员会在一九七七年十月十四日关于总部扩充计划的第二个报告(A/

32/包:/A叫 1 )内建议秘书长审查新的秘书处自助餐厅和厨房以及扩充代表餐厅

设备的问题并向大会第二十三届会议提出详细的报告。 估计此项研究将引起一笔

十五万美元以内的费用。 但将尽力在上面第 5 段列出的经费总额内匀支这笔开支，

并未为此用途请求增拨经费。




